

Protokoll der öffentlichen Ortschaftsratsitzung vom 27. April 2015

Tagesordnung, öffentlicher Teil:

1. Beratung und Beschlussfassung über die Vergabe der Erschließungsarbeiten des vierten Bauabschnitts des Baugebiets „Hälde“ in Kälbertshausen
2. Informationen, Anregungen, Verschiedenes

zu Punkt 1

Sowohl der Ortschafts- als auch Gemeinderat haben in der Januar-Sitzung die Erschließung des Baugebietes „Hälde“ beschlossen.

Danach wird die kleine Erschließung mit einem neuen, zusätzlichen Bauplatz erfolgen. Darüber hinaus laufen vorbereitende Arbeiten für die weitere Erschließung hinsichtlich des Kanalbaus.

Für die Vergabe der Erschließungsarbeiten wurde eine öffentliche Ausschreibung durchgeführt. Es wurden 12 Leistungsverzeichnisse ausgegeben, zur Angebotsöffnung am 31.3.2015 wurden 6 Angebote vorgelegt.

Nach rechnerischer Prüfung stellt sich das Ergebnis wie folgt dar:

Firma	Endsumme brutto
Firma Hauck, Waibstadt	73.500,74 Euro
Bieter 2	75.861,43 Euro
Bieter 3	79.541,03 Euro
Bieter 4	88.380,62 Euro
Bieter 5	94.359,32 Euro
Bieter 6	104.807,06 Euro

Die Angebote sind fehlerfrei, es wurden weder Nachlässe noch Skonto von den einzelnen Bietern gewährt. Ein von Bieter 4 eingereichtes Nebenangebot ist nicht zulässig. Die Zuschlagsfrist endet am 12.5.2015. Die Auskunft aus dem Gewerbezentralregister wird derzeit eingeholt. Der günstigste Bieter liegt damit unter der Kostenberechnung des Ingenieurbüros mit 91.630,00 Euro.

In der Auftragssumme sind Leistungen der Wasserversorgung zur Herstellung eines Trinkwasser-Hausanschlusses enthalten. Mit dem Zweckverband WVG Mühlbach wurde besprochen, dass diese Leistungen dem Verband nach der Ausführung in Rechnung gestellt werden.

Verwaltung und Ingenieurbüro schlagen vor, den Auftrag an den günstigsten Bieter, die Firma Hauck, Waibstadt, zu vergeben.

Ohne weitere Aussprache fasst das Gremium folgenden

Beschluss

Der Ortschaftsrat beschließt die Vergabe der Erschließungsarbeiten für den vierten Bauabschnitt im Baugebiet „Hälde“ in Kälbertshausen an die Firma Hauck in Waibstadt zum Angebotspreis von 73.500,74 Euro brutto.

- einstimmig -

zu Punkt 2

Ortsvorsteher Geörg teilt Folgendes mit:

- Die Arbeiten auf dem Dorfplatz gehen weiter voran. Ortsbaumeister Hahn mit seinem Team fertigt derzeit die Bänke für das Backhaus bzw. den Dorfplatz, Frank Siegmann ist mit den restlichen Verputzarbeiten beschäftigt und Bruno Reutter ist ebenfalls in den Endzügen für die Inbetriebnahme des Backofens. Kleinigkeiten im Backhaus werden noch von Martin Erlewein bzw. Erwin Stadler erledigt.

- Gerhard Mößner verschenkte eine ausgesonderte Spüle, die bei Festen aber durchaus noch eingesetzt werden kann. Sie wird vorübergehend beim Ortsvorsteher gelagert.